

Bureau du Réseau national des ÉSPÉ

Réf : SV/2014-035

Paris, le 15 juillet 2014

Le bureau du Réseau national des ÉSPÉ

à

Monsieur Pierre Sallenave
Directeur général
Agence Nationale de la Rénovation Urbaine
69 bis rue de Vaugirard
75006 PARIS

Objet : Projet Réseau des IREM

Monsieur le Directeur général,

Le Réseau national des ÉSPÉ s'est engagé dans une collaboration étroite avec le Réseau des IREM. La contribution des IREM à la formation initiale et continue des professeurs et des formateurs en poste au sein des ÉSPÉ est en effet importante. Les IREM ont spécifiquement développé des revues et des brochures utilisées dans les ÉSPÉ ; ils animent également le réseau des formateurs de mathématiques en particulier par l'organisation des colloques CORFEM et COPIRELEM.

Étendre ces actions aux autres disciplines scientifiques est un principe accueilli très favorablement par le Réseau des ÉSPÉ qui pourra être le partenaire privilégié du projet. Dans cette perspective, le Réseau des ÉSPÉ soutient le projet déposé par le Réseau des IREM auprès de l'ANRU. Les formateurs en poste dans les ÉSPÉ seront les premiers enseignants à bénéficier de l'extension du dispositif au-delà des mathématiques, qui leur donnera des moyens concrets pour mettre en œuvre des collaborations avec des enseignants de terrain aussi bien qu'avec des chercheurs, sur le modèle de ce qui existe dans les IREM.

Restant disponible pour toutes précisions qu'il sera utile d'apporter, je vous prie de croire, Monsieur le Directeur général, en l'expression de mes plus cordiales salutations.

Jacques Ginestié, président
Pour le bureau du Réseau national des ÉSPÉ

